

FEEDBACK OSCE KOMPREHENSIF HAJI PERIODE MEI-JUNI 2024 TA 2023/2024

18711126 - AKMAL WIDI RAKHMANTO

STATION	FEEDBACK
STATION IPM Gawat Darurat	diagnosis di lengkapi, pasang ET , prosedur diperhatikan.
STATION IPM LAYANAN PRIMER 1	anamnesis belum adekuat, interpretasi BMI kurang tepat, belum ada usulan pemeriksaan profil lipid, diagnosis dan status risti kurang tepat
STATION IPM LAYANAN PRIMER 2	px penunjang belum lengkap.Diagnosisnya kurang lengkap dan rekomendasi kurang tepat. Mulai dari pemeriksaan tdk diukur antropometri...ada obesitas atau tidak?
STATION IPM PEMERIKSAAN EMBARAKSI	Ax sudah baik, pemeriksaan fisik abdomen di bagian bawah bisa dilakukan melihat ovarium dan uterus. apakah membesar, lemas dan psing dd nya ap misal hipoglimeia j bisa diatmbah glukosa siapat tau hipoglikemia. ,prof sebaiknya merujuk ke obsgin
STATION IPM PEMERIKSAAN JAMAAH HAJI 1	skrining Par Q (7 pertanyaan) sudah ditanyakan. sudah melakukan px VS dengan prosedur yang benar mulai dari cuci tangan (tapi px RR tidak dilakukan, hanya disebutkan). belum menginterpretasikan hasil skrining. dx klinis hasil tes benar. edukasi tepat
STATION KEGAWATAN LAPANGAN	inisial asesmen ok, tapi pemeriksaan yang lain tdk dilakukan, interpretasi kurang, diagnosis kurang tepat (syok hipovolemik dan krisis hipergkilemik), pemberian farmakoterapi tdk tepat
STATION KEGAWATAN PSIKIATRI	tdk menggali penyakit terdahulu dan pengobatan yang pernah dijalani, tdk melakukan px ABCD dan AIEO (sdh diigatkan untuk membaca soal 2 kali) , px status mentalis hanya benar 4 jenis, dd salah semua, dosis terapi salah (terlalu tinggi),
STATION KEGAWATAN SIRKULASI & METABOLIK	inisial assesment sebagian besar sudah dilakukan, hanya tolong diperbaiki untuk pemeriksaan ref baik fisiologi dan patologis harus langsung dibandingkan kanan kiri per jenis pemeriksaan--> tidak boleh semua dilakukan di sisi kanan dl (ref fisiologis dan patologis) baru semua di sisi kiri. penunjang hanya mengusulkan px lab darah saja. dx kerja: tatalaksana farmakologis--> nicardipin 5 cc perjam itu berarti masuknya berapa mg dek (untuk obat intravena sebaiknya gunakan kekuatan sediaan obat tersebut... berpa mcg, mg, gram dll bukan satuan CC apalagi untuk obat intravena yang diencerkan). tx non farmakologis hanya cairan dan oksigen saja-->belum lengkap.
STATION MUSCULOSKELETAL	Baik